



MONITOREO ESPECIAL

+Enrique Quiñónez denunció que quieren envenenar al doctor Alemán en la cárcel El Chipote, esto se debe a que la comida no se la entregan su familiares directamente, sino que es la policía, y la información es que le están vertiendo sustancias que le pueden causar la muerte, y le suceda lo mismo que al dirigente de la Contra, Arístides Sánchez, que salió de la cárcel y una semana después murió en los Estados Unidos. Wilfredo Navarro informó un supuesto plan para atentar contra la vida del doctor Alemán en la cárcel. “¿Y como van a atentar contra él? Nos habían hablado de envenenarlo, pero entendemos que se pretende con las restricciones que se le están haciendo a Arnoldo, es crear las condiciones para desencadenar en un desenlace fatal para Arnoldo. Ayer el médico forense expresaba que se encuentra estable, pero que por su problema de azúcar y de elevada presión arterial, hay que mantenerlo en permanente observación para que no pueda haber una situación difícil. **(Bolsa Visión, CDNN)**

La denuncia es que lo quieren envenenar las fuerzas tenebrosas, aquellas, que al igual que Arístides Sánchez, que estuvo en ese mismo lugar, que llegó sano y salvo como llegó Arnoldo y cuando salió murió en los Estados Unidos. No podemos descartar dentro de esta campaña festinada contra Arnoldo Alemán que lo quieran asesinar en la DIC o en la Modelo, porque Arnoldo Alemán no está cediendo en lo de AGROINSA y lo de la carrera judicial”. Aseguró que fuentes internas de esa institución fueron los informantes y no pondrán denuncia contra la policía, porque son esos mismos agentes quienes están agrediendo a los liberales, a los diputados y violentando los derechos humanos. No necesita tener pruebas para ponerse en alerta, que pueda dañarse la integridad física de Alemán, no necesita tener pruebas porque no van a entablar ningún juicio, lo que están diciendo es que están al tanto de todo esto y si exista la conjura, la culpa la tiene Daniel Ortega y Enrique Bolaños. **(100% Noticias)**

Transcripción de fragmento de Entrevista ofrecida a 100% Noticias

Stalin: ¿Cuál es la nueva estrategia de ustedes con respecto a la Propuesta de Ley de Carrera Judicial?

Wilfredo: No es estrategia Stalin, lo que estamos haciendo es una serie de reuniones con diferentes bancadas, vamos a hablar con la bancada de Camino Cristiano, vamos a hablar con la bancada Azul y Blanco para proponerle una Reforma Integral y un cambio total a la Propuesta de la Ley de Carrera Judicial, qué es lo que vamos a proponer. En síntesis, vamos a establecer de que se arranque de cero en el nombramiento de los jueces y que sea por concurso especializado y que nadie tiene más privilegios que otros.

Stalin: ¿Aunque tengan treinta años como se preveía?

Wilfredo: Vamos a establecerlo en base a como dice la Constitución para los jueces locales uno, para los jueces de Distrito otro, para las Cortes de Apelación otro, pero lo más importante también es que vamos a introducir un artículo donde establezca que todo aquel que ha estado vinculado a organismo represivos en el pasado, violadores de los derechos humanos, quedan inhabilitados para ser miembros del Poder Judicial, además...

Stalin: ¿No va contra la Doctora Juana Méndez?



MONITOREO ESPECIAL

Wilfredo: No sé, las leyes no son hechas para determinadas personas, las leyes son de carácter universal y general.

Stalin: ¿Usted cree que van a convencer a los Azul y Blanco que van a dejar al Presidente por votar a favor de ustedes o a los Caminos Cristianos que están en pláticas con el Presidente?

Wilfredo: Bueno lo que interesa aquí es, tanto el Presidente de la República, el Gobierno, tanto los Camino Cristiano y nosotros estamos hablando y esté en el programa de Gobierno que propuso la Alianza Liberal, la despartidización y despolitización de los Tribunales de Justicia y este es el momento para hacerlo, estableciendo que sea la capacidad del conocimiento y no la militancia partidaria y el sometimiento a un Gobierno o un partido de turno, el que permita garantizar eso.

Stalin: ¿Ya se finiquito todo eso?

Wilfredo: Nosotros estamos preelaborando la propuesta, vamos a ir discutiendo con las diferentes bancadas, pero lo importante de esto es quitarle ese aspecto militarista a los actuales jueces del Poder Judicial.